

## Neujahrsempfang beim DRK



Am 8. Januar hat der Ortsverein Mutterstadt des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) seinen Neujahrsempfang gegeben. Vorsitzender Dr. Hettenbach freute sich, unter den Gästen Bürgermeister H.-D. Schneider und seinen Amtskollegen aus Neuhofen G. Frey, Vorsitzender des DRK-Kreisverbandes, begrüßen zu dürfen. Er hieß außerdem willkommen Frau Thomas vom ambulanten Hospiz Schifferstadt, Spender des DRK, die neue DRK-Kreisbereitschaftsleitung und den ebenfalls neu gewählten Leiter der SEG sowie Vertreter anderer Mutterstadter Vereine, die dem DRK in Freundschaft verbunden sind.

In seiner Ansprache ging Dr. Hettenbach auf die zahlreichen Aktivitäten des Ortsvereins ein: fünf Blutspendeaktionen, zwei Altkleidersammlungen, zahlreiche Dienste bei Sport- und Kulturveranstaltungen sowie erstmals auch ein Einsatz im Rahmen der SEG bei einem Großbrand in Lambsheim. Er hob nochmals die Mitte November ins Leben gerufene warme Küche (Tafel) für bedürftige und alleinstehende Mutterstadter Bürgerinnen und Bürger hervor.

Die beiden Bürgermeister fanden lobende Worte für den selbstlosen Einsatz der DRK-Aktiven. Sie fühlten sich offenbar bei Gulaschsuppe und Dessert ebenso wohl wie die übrigen Gäste und die Aktiven des Ortsvereins.

In seinen Reden bei den jeweiligen Neujahrsempfängen wies Bürgermeister Hans-Dieter Schneider auf die gute Zusammenarbeit zwischen Vereinen und Gewerbe hin und machte einen kurzen Ausblick auf das Jahr 2011. Hier insbesondere stand die neue Ortskerngestaltung im Vordergrund, wobei die Bevölkerung bei einer eigens dafür einberaumten Veranstaltung am Dienstag, den 8. Februar um 19.30 Uhr im Palatinum mit einbezogen werden soll. Dort werden die Entwurfsalternativen ausführlich vorgestellt und es besteht Gelegenheit zur Meinungsäußerung, zum Einbringen von Ideen oder auch Bedenken und zur Diskussion.

*(Amtsblatt vom 20. Januar 2011)*

*(Text und Bild: Gerd Deffner)*